

tas "La Catalana" y "Nueva Catalana" de Granollers cumplieron dignamente su cometido, pues que las composiciones que tocaron fueron aplaudidas por el público.

LOCALES

Boda regia.—El jueves pasado se celebró en Madrid con toda la suntuosidad y brillantez con que se suelen efectuar estas efimérides, la boda de SS. MM. don Alfonso XIII con la hermosísima y gentil princesa sajona Victoria Eugenia de Battemberg.

Cuando el cortejo real salía de la Iglesia y reinaba en los corazones de la joven y gentil pareja la alegría y el gozo que las almas enamoradas sienten al verse unidas con el lazo del amor, una mano criminal arrojó desde un segundo piso de la calle Mayor una bomba, la cual estalló encima de la corona de la carroza donde iban SS. MM.

Mentira parece que existan seres humanos que tengan valor de perpetrar crímenes de tal naturaleza.

Estos actos de bestialidad y salvajismo que vienen sucediéndose por la dinamita, haciendo derramar sangre inocente en medio del arroyo, no podemos menos de protestar de una manera enérgica y hacer votos para que estos desequilibrados vuelvan á su cabal juicio.

El Comité Liberal Demócrata de esta villa ha enviado el siguiente telegrama:

«Excmo. Sr. Mayordomo Mayor de Palacio. Madrid.—El Comité Liberal Demócrata de esta Villa protesta del vil atentado contra SS. MM., felicitándose de haber salido ilesas sus Reales personas.

Granollers 1 de Junio de 1906.»

No hay más cera que la que arde.—Con este epigrafe escribimos un artículo en uno de nuestros números pasados, y para demostrar al público más ó menos el buen resultado que de él se obtuvo diremos que este año el coste de la cera en el Ayuntamiento con motivo de la procesión del Viático pas-cual ha subido á la cantidad de ciento cincuenta pesetas, siendo así que el año anterior se pagó la de cuatrocientas, asistiendo el mismo número de individuos á la referida procesión.

Resultando, que gracias á la campaña moralizadora que vienen teniendo en el municipio nuestros amigos y

correligionarios Sres. Estrany y Masana, este año se ha economizado á la caja del Ayuntamiento por derroche de cera, la cantidad de doscientas cincuenta pesetas, que no es poco.

Para nosotros no deja de ser un triunfo y para nuestros amigos otro, por el cual les felicitamos cordialmente, esperando que no cesarán en sus propósitos de sanear cuantos pudrideros encuentren á su paso en aquella Casa.

Cierre.—Continúa el cierre de las fábricas de aguardientes y anisados con grave perjuicio de algunas industrias.

¿No podría hacer algo la Cámara Agrícola en pro de los intereses de los viticultores de la comarca?

SULFATES DE CUIVRE «DEBRIEG»
De aplicación sencilla, segura y económica.
Depósito y venta.—Manuel Tort.—Granollers.

Conferencia.—A las nueve de la noche del sábado próximo venidero, día 9, D. José Coma dará una conferencia en el «Ateneo Obrero» que será la inaugural de una serie que han de tener lugar en dicho Centro.

Personaje.—El lunes á las 5 de la tarde pasó por la línea de la Red Catalana, un tren especial en el que iba el duque de Génova, heredero de la corona de Italia, y su séquito que se dirigían á Madrid, para asistir á la boda de S. M. el Rey.

En la estación había bastantes personas que saludaron al aristocrático personaje.

Sr. Alcalde.—Extrañamos mucho como no haya ordenado el riego de la carretera en vista del calor excesivo que hace y del lecho de polvo que existe en la misma. ¿Qué espera ordenarlo pasados los calores?

Otra.—En todos los pueblos que se aprecian de cultos, en esta época ya se han dado órdenes prohibiendo transitar perro alguno que vaya sin bozal; pero en nuestra abandonada villa se dejan campear como D. Pedro por su calle, sacando dos palmos de lengua y enseñando sus afilados caninos desafiando al pobre transeunte, expuesto á recibir la caricia de un mordisco que le puede comprometer su existencia.

Creemos que vale más la vida de una persona que no la de todos los canes que por ahí pululan.

Contratas.—La orquesta «Nueva Catalana» que dirige el profesor D. Víctor Bertrán, ha sido contratada para las fiestas de los pueblos siguientes:

Premiá de Mar, el 3 de Junio; Llisá de Vall, el 4; Llinás del Vallés, el 10; Granollers, el 14; San Quirico de Besora, el 16 y 17, y San Juan de Horta, el 24, 25 y 26.

Bienvenido.—Hemos recibido un ejemplar del folleto titulado; ¡Abajo los consumos! debido á la pluma del ilustrado juriconsulto D. José Roig y Bergadá, diputado á Cortes é individuo de la Comisión extraparlamentaria encargada del estudio de la supresión del impuesto de consumos, y una de las figuras más salientes del partido liberal-democrático.

Dada la competencia que el autor demuestra en todos los asuntos de sociología no es de extrañar que dicho folleto haya llamado la atención y que sea leído con avidez por las personas que se dedican á esta clase de estudios.

Multa.—Ha sido impuesta una multa de doscientas cincuenta pesetas al dueño del Café Nuevo por sospecha de que en dicho establecimiento se jugaba á los prohibidos.

Lamentamos el percance, si bien estamos convencidos de que el señor Barangé con su valiosa influencia hará los posibles para que sea levantada la multa al Sr. Massanas.

Aforo.—El viernes pasado se practicó un aforo á las fábricas de aguardientes y anisados de los Sres. Blaxter, Sobrevia, Barnet y Montaña.

¡Muy bien, Sr. Sarroca, duro y á la cabeza! Con actos como este se acredita de ser un hacendista en toda la extensión de la palabra.

¿No podría interesarse para que se practicara un aforo á las fábricas de jabón ó á las oficinas de la Casa de la Villa? Suponemos que no lo hará porque todo mortal tiene sus debilidades... ó pactos de moral más ó menos dudosos.

Excursión.—El coro «Amigos de la Unión» ha salido para la patria del general Prim, ciudad de Reus, con el objeto de visitar los principales monumentos que encierra aquella antigua población y rendir homenaje ante la casa donde nació el ilustre y valiente general.